



山田幼稚園だより 12月号

・げんき
・がんばり
・おもいやり

<12月のねらい>

- 5歳児：イメージ共有しながら思いを伝え合い、一緒に表現することを楽しむ
- 4歳児：思いやイメージを自分なりに表現しながら友達と一緒に遊ぶことを楽しむ

失敗しても大丈夫

竹馬・竹ぼっくりで遊ぼうの会。子供たちの成長ぶりをご覧いただけたのではないのでしょうか。初めは、先生が描いていた竹馬のコースも子供たちだけでスイスイイ……。何回も何回も本当によくがんばり練習してきた様子が伺えますね。

はじめの体操「へんしん にんじゃじゃん」の曲の中に「忍者の心得その三つ」がありました。ユーモアがあり子供の心に響きます。そのひとつに「困った時には笑ってごまかす」と。？と思ったので、調べてみると困った時ではないのですが、辛い時に笑いを浮かべるのは、どうも世界的に共通のようです。辛さを軽減しようとしているのです。「笑育」という言葉があります。「笑いには失敗がない」という自由な表現ができる場づくりを進めることで、挑戦意欲や自己肯定感を高める効果があると言われています。山田幼稚園のめざす子供像「元気 がんばり おもいやり」にもつながります。



「失敗しても大丈夫」そんな安心できる雰囲気作りを今後も大切にしていきます。

園長 清水 健司

12月の主な予定

2	月	園外保育（地域の方と飯盒炊爨）	12	木	ひよこクラブ 10:00～11:30
3	火	発育測定・清潔調べ・保健の話	17	火	このみ保育園との交流
4	水	令和7年度入園内定発表 14:00～	18	水	なかよし会 ひよこクラブ 10:00～11:30
5	木	ひよこクラブ 10:00～11:30	19	木	ひよこクラブ 10:00～11:30
9	月	山田キャンプ飯（5年生との交流） 個別懇談	24	火	終業式（10:40～）、親子凧揚げ 長期絵本貸出
10	火	にこにこタイム（小学校と交流） 個別懇談			

☆毎週火・木曜日に、園庭開放（14:00～15:00）をしています。

～ お家の方へ ～

☆冬も体調に気を付けましょう

- ・これからの季節は、インフルエンザなどの感染症が増えてきます。やくそくカレンダーで取り組んだ手洗いやうがいも継続しましょう。また、風邪気味の際はマスクを着け、咳エチケットを心掛けるなど、感染症予防に努めていきましょう。園でも励行していきます。
- ・朝夕とても冷え込みますが、日中は汗をかくほど体を動かして遊ぶこともあります。子供たちが自分で衣服の調節ができる服装で、登園をお願いします。

☆12月といえば…

- ・街中がクリスマスの飾りやイルミネーションで賑わい楽しい雰囲気になり、子供たちもサンタクロースやクリスマスなどに夢を広げています。子供たちの夢を大切に、お家の方も一緒に楽しみましょう。

☆植木鉢をご準備ください

- ・夏野菜を植えた植木鉢に花の苗と球根を植えます。12/2～6の期間に植木鉢と鉢底石を持って来てください。（野菜の苗と土はご家庭で処分してください）



11月は、例年よりも暖かい日が続き、子供たちはよい気候の中で元気いっぱい遊びました。その中でも歌や楽器遊び、竹馬・竹ぼっくりは毎日継続して取り組んできました。子供たちが、日々経験を積み重ね、遊びながら学んでいる姿を紹介します。



いろいろな音がするね

保育室で楽器遊び

楽器を鳴らすの楽しい♪

楽器の音も歌声もチャレンジするのもやっぱり4人一緒が1番いい!と友達とのつながりを感じた子供たちです。

豊かな感性と表現

健康な心と体

階段コース、うまくいくかドキドキする

自立心

おうちの人が応援してくれて嬉しいな!

竹馬・竹ぼっくりで遊ぼうの会

友達がチャレンジする姿に刺激を受け、やってみようとする気持ちが育ちました。



竹ぼっくりで縄跳びにチャレンジ!

トトロの仲間が今日も増えてる!



音楽ホールの垂れ幕

私たちの歌と楽器を聴きにに来てくれたのかなあ

5・6年生が優しく教えてくれたよ

歌もダンスもみんなですると楽しいね!



5・6年生と一緒に「一人の手」の歌

社会生活との関わり

4人揃って一緒にできて、嬉しかった♪



音楽会

はじめはドキドキしたけど、お客さんが一緒にしてくれて、ワクワクして楽しくなってきた!

はじめはそれぞれ自分の楽器を鳴らすことに必死だった子供たち。最後の音がみんなで揃った気持ちよさを知り、友達の音を意識するようになりました。

小学生も一緒に踊ってくれて楽しかった♪

拍手いっぱいもらって嬉しかった

協同性

小学生ってすごいなあ



児童音楽会

歌声がきれい

楽器の音、大きくてカッコいい!

音楽会当日は、たくさんのお客さんの前で、楽しそうに歌ったり、踊ったり、楽器を鳴らしたりする子供たちの姿を見ていただくことができました。歌や楽器遊びの経験を重ねただけでなく、小学生の歌や合奏を見せてもらって刺激を受けたり、歌や楽器遊びを聴いてくれた小学生や先生方がたくさんの認めの言葉をかけてくれたり、大好きになったトトロ達が次々に音楽を聴きにきてくれたりしたことが子供たちのやる気や自信につながり、楽しいステージをすることができたのだと思います。そして、「みんなで一緒に頑張るぞー!」と気持ちを一つにしたことで、4人のがりが一層深まりました。

12月もクリスマスに夢を膨らませながらイメージを広げ、感じたことをいろいろな方法で表現しながら友達と一緒に遊ぶことを楽しめるように支えていきたいと思っています。

日々の保育の様子を「山田歳時記」として、お知らせしています。神戸市公立幼稚園の子育て支援事業(山田幼稚園は「ひよこクラブ」)の予定も掲載しています。



電話番号 078-581-0321
HPアドレス <https://www.kobe-c.ed.jp/yam-kd/>

← スマートフォンからもご覧いただけます

